

08.02.2015

- [3.Mannschaft](#)
- [Bezirksliga](#)

## Wo war Georgi?

Spielbericht von Bernd Schumacher:

Wir wissen es nicht, wohl aber, dass wir bereits mit 0:1 starteten. Der Rest ist schnell wiedergegeben: Den einzigen vollen Punkt holte nach guter Partie Matthias. Dennis steuerte ein hinnehmbares Remis bei, beim Team (!) Verfürth lief es heute einfach nicht - weder bei uns noch anderswo. Ton gelang ein beachtenswertes Remis gegen einen um 270 DWZ-Punkte stärkeren Gegner. Für Benjamin und Daniel waren die Gegner einfach zu stark - da half auch kein noch so gutes Kämpfen. Und dann war da noch Bernd, dessen Partie vom Gesamtverlauf her zwar mit dem Remis in Ordnung ging, der aber nach fast 6 Stunden Spielzeit und einer Restzeit von ca 1 Minute ein einfaches zweizügiges Matt nicht sah und aus Angst, durch Zeit zu verlieren, Remis bot. Hoffentlich fehlt dieser halbe Punkt nicht am Ende, denn in der Tabelle wird es langsam eng.

- [3. Mannschaft 2014/15](#)